

PlantaDoce.

Empresa

GBL adquiere la compañía de servicios de diagnóstico médico Affidea

El holding que cotiza en Euronext Bruselas invertirá hasta mil millones de euros en capital para esta operación. Se espera que la transacción se complete en el tercer trimestre de 2022.

PlantaDoce
20 abr 2022 - 18:37



Groupe Bruxelles Lambert (GBL) se va de compras. El holding que cotiza en Euronext Bruselas ha adquirido **una participación mayoritaria en Affidea**, compañía especializada en servicios de diagnóstico médico. GBL invertirá hasta mil millones de euros en capital para esta operación. GBL ha sido asesorado por Citi, Bain&Company, EY y Kirkland&Ellis. Se espera que la transacción se complete en el tercer trimestre de 2022.

El accionista mayoritario de Affidea, B-Flexion, venderá toda su participación y la dirección reinvertirá junto a GBL. Esta inversión en un sector defensivo ofrece a GBL resiliencia, así como diversificación de su cartera, según ha informado Affidea

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/gbl-adquiere-la-compania-de-servicios-de-diagnostico-medico-affidea>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

mediante un comunicado.

Fundada en 1991, Affidea es uno de los referentes europeos en diagnóstico por imagen en Europa, con más de 300 centros en funcionamiento en quince países. Affidea ha ampliado su oferta a toda la cadena de valor, proporcionando una oferta integrada en diagnósticos avanzados, servicios ambulatorios y de atención del cáncer.

GBL fortalecerá el liderazgo de Affidea en sus mercados principales y acelerará las fusiones y adquisiciones en nuevas zonas

GBL apoyará a Affidea en el desarrollo de servicios médicos de alta calidad en interés de todas sus partes: pacientes, médicos y reguladores. Junto con la dirección, GBL planea fortalecer aún más el liderazgo de Affidea en sus mercados principales y acelerar las fusiones y adquisiciones en nuevos mercados atractivos y fragmentados de Europa.

Esta operación marca la primera inversión privada importante de GBL en el sector de la salud. La adquisición también corresponde a la ambición del hóliding de aumentar la proporción de activos privados dentro de su cartera. **El objetivo del grupo a largo plazo es que los activos privados y alternativos representen aproximadamente el 40% de su cartera.** Representaban el 25% de la cartera a finales de 2021.

Ian Gallienne, consejero delegado de GBL, declara que “tras las recientes inversiones en Webhelp, Canyon y Voodoo, Affidea es una continuación de la estrategia de GBL para aumentar su exposición a empresas de propiedad mayoritaria que operan en mercados en crecimiento y respaldadas por atractivas tendencias seculares”.

Giuseppe Recchi, consejero delegado de Affidea, comenta que “estoy agradecido a B-Flexion por su inversión y apoyo a la compañía desde el comienzo de su propiedad en 2014 y desde mi nombramiento como consejero delegado en 2018”. El ejecutivo añade que “hemos construido una organización de renombre mundial, duplicando casi el tamaño del negocio en los últimos cuatro años y allanando el camino para nuevas vías de crecimiento”.